

Gott, unsere Mädchen brauchen uns und unsere Welt braucht unsere Mädchen.

Möge jedes Mädchen die unerschütterliche Wahrheit leben, dass sie unsere Welt für Dich beeinflussen kann. Amen.

Als 20-Jährige wandte sich Margareta Bourgeoys vom weltlichen Leben ab und schloss sich der Marianischen Kongregation an, deren Präfektin sie wurde. Der Gouverneur der französischen Kolonie legte ihr 1653 die Übersiedlung auf den amerikanischen Kontinent nahe. Im selben Jahr eröffnete sie dort eine Mädchenschule. Nicht zuletzt nahm sie sich der Töchter des Königs an. Bei einem Besuch in Frankreich gewann sie vier junge Frauen dafür, sich ihr anzuschließen. Mit ihnen gründete sie das Institut Unserer Lieben Frau in Montreal. Es war die erste in Neufrankreich entstandene Kongregation.

Margareta wurde 1950 selig- und 1982 heiliggesprochen.

Wir trauern mit den Angehörigen, die einen geliebten Menschen verloren haben. Wir beten um Gesundheit und Genesung für die Verletzten. Wir sind mit unseren Gefühlen und Gedanken bei den vielen Menschen, die diese Gewalt mitansehen mussten.

12.1.2016: bei einem Terroranschlag in Istanbul werden 10 deutsche Touristen getötet

12.1.
Heilige Margareta
Bourgeoys

